

上記の日程、場所にてジュニア審判講習会を行いました。
県北では中々開催されなかったジュニア審判講習会ですが、
「きちんとした審判技術を身につけさせて試合に出場させたい」
との指導者の方々の熱意により、今回開催するにいたりました。

午前中に講話及び試験を行い、午後に審判実技を行いました。
参加者は『姫島ジュニア』、『戴星学園』の選手。実技では、練習試合を兼ねた審判実技を行いました。
姫島ジュニアの選手たちは正しい審判の仕方を覚えようと意欲的で、中学生は大きな声で、ジュニア選手のお手本となるコールをしていました。

姫島ジュニアの選手のみなさんの中学生での成長が非常に楽しみです。

県内の島でソフトテニスのジュニアチームを立ち上げてくださっているのは今のところ『姫島ジュニア』のみではないかと伺っています。この草の根の活動をしてくださっている姫島の監督さん、保護者の皆様には大分県のジュニア選手を育成する立場として、ただ感謝するのみです。

広い意味でジュニア(小中学生)と捉えたときに、地域貢献の意味でも小中連携の意味でもソフトテニス文化の発展に多大な貢献をしてくださっている姫島ジュニアのみなさんがますます発展されることを願ってやみません。

大分県 ジュニア審判講習会 講師



講習の様子

午前

講習 および 試験



午後

採点票に正しく記入できるか
中学生がサポート



正しい立ち位置での審判



試合を兼ねた審判実技

